

M. J.-Z. Bonin & Cie, \$15.00.

M. Osias Crevier, \$16.85 et \$14.95.

M. l'échevin Lamoureux,

*Propose:* Que la soumission de M. Alex. Langlois, pour les uniformes des inspecteurs du service soit acceptée au prix de \$13.00 par uniforme.

M. l'échevin Lavallée propose en

*Amendement:* Que vu le rapport du tailleur du Département de Police, que le contrat soit octroyé à M. Joseph Charest au prix de \$14.50 par uniforme.

L'amendement étant mis aux voix, la Commission se partage comme suit:

*Pour:* Lavallée, Mercier et Martin—3.

*Contre:* Lamoureux et Roy—2.

L'amendement est ainsi affirmatif, et il est

*Résolu:* En conséquence.

3.—Soumise et lue une lettre de MM. Trudel & Graham offrant de vendre à la Commission les képis et les chapeaux de paille, au même prix que l'année dernière, à savoir, \$2.50 par képi et \$1.50 par chapeau de paille.

*Résolu:* D'accepter l'offre de MM. Trudel & Graham.

4.—Lu un rapport du surintendant, touchant l'écurie de la Pointe St-Charles.

*Résolu:* De recevoir ledit rapport et de le déposer aux archives.

5.—Soumis et lue une lettre de M. L.-R. Montbriant, architecte recommandant que le dépôt de MM. Joseph Jacob & Cie en rapport avec la construction de l'écurie de la Pointe St-Charles leur soit remis.

*Résolu:* Que rapport soit fait au Conseil en conséquence.

*Ajournement.*

J.-A. LEMAY,  
Secrétaire.

## COMMISSION DES PARCS ET TRAVERSES

### Compte rendu de l'assemblée du 5 avril

Sont présents: MM. les échevins Lavallée, McKenna, Gallery, Stearns, Nault et Leclaire.

*Résolu:* Que, vu l'absence de M. l'échevin Lévesque, président, M. l'échevin Stearns soit nommé président *pro tempore*.

M. l'échevin Stearns prend, en conséquence, le fauteuil de la présidence.

Soumis et lus,

(1) une lettre de M. Joseph Binette, entrepreneur pour la construction d'une annexe au pavillon du poste d'observation, parc Mont-Royal, demandant le remboursement d'une somme de \$500 sur le dépôt de \$600 fait en rapport avec le contrat en question;

(2) un rapport du surintendant du parc Mont-Royal recommandant que la demande de M. Binette soit accordée, attendu qu'une somme de \$525 est encore due audit M. Binette sur le prix de son contrat et qu'il ne reste qu'une couche de peinture à donner au bâtiment en question pour que les travaux soient terminés.

Après mûre délibération, il est

*Résolu:* Qu'une somme de \$300 soit payée à M. J. Binette en acompte sur ladite balance du prix de son contrat, pourvu que les architectes chargés de la surveillance, de ces travaux, à savoir MM. Maxwell et Maxwell et Marchand et Haskell, recommandent le paiement de cette somme.

La Commission s'ajourne alors.

J.-E. GAUTHIER,  
Secrétaire.

Mr. J. Z. Bonin & Co., \$15.00.

Mr. Osias Crevier, \$16.85 and \$14.95.

Ald. Lamoureux,

*Moved:* That Mr. Alex. Langlois' tender for inspectors' uniforms be accepted at \$13.00 per uniform.

Ald. Lavallée moved in

*Amendment:* That in view of the report from the tailor of the Police department, the contract be awarded to Mr. Joseph Charest, at the price of \$14.50 per uniform.

The said amendment being put, the Committee divided as follows:

*Yeas:* Lavallée, Mercier and Martin—3.

*Nays:* Lamoureux, and Roy—2.

So the amendment was carried and it was

*Resolved:* Accordingly.

3.—Submitted and read a letter from Messrs. Trudel & Graham offering to sell to the Committee, caps and straw hats, at the same price as last year, to wit, \$2.50 per cap and \$1.50 per straw hat.

*Resolved:* That Messrs. Trudel & Graham's offer be accepted.

4.—Read a report from the superintendent in charge of the Pointe St-Charles stable.

*Resolved:* That the said report be received and filed of record.

5.—Submitted and read a letter from Mr. L. R. Montbriant, architect, recommending that Messrs. Joseph Jacob & Co's deposit in connection with the construction of the Pointe St. Charles stable be refunded them.

*Resolved:* That a report be made to Council accordingly.

*Adjourned.*

J. A. LEMAY,  
Secretary.

## PARKS AND FERRIES COMMITTEE

### Report of meeting held the 5th of April

Present: Ald. Lavallée, McKenna, Gallery, Stearns, Nault and Leclaire.

*Resolved:* That, in the absence of Ald. Lévesque, chairman, Ald. Stearns be appointed chairman *pro tempore*.

Ald. Stearns, accordingly, took the chair.

Submitted and read:

(1) a letter from Mr. Jos. Binette, contractor for the erection of an extension to the look-out pavilion, Mount-Royal park, asking that a sum of \$500 on the deposit of \$600 made by him in connection with the said contract be refunded him;

(2) a report from the Mount-Royal park superintendent recommending that Mr. Binette's request be granted, as there is still a sum of \$525 due the said Mr. Binette on the contract price, and that there is but one coat of paint to be laid on the building in question to complete the work.

After mature deliberation, it was

*Resolved:* That a sum of \$300 be paid to Mr. J. Binette on account of the balance of the contract price, provided that the architects entrusted with the supervision of said works, Messrs Maxwell and Maxwell and Marchand and Haskell, recommend the payment of said sum.

The Committee then adjourned.

J. E. GAUTHIER,  
Secretary.